



Festival Déodat de Séverac 2018

Association Déodat de Séverac

Descriptif du projet :

Le festival Déodat de Séverac a été créé en 1989 à Saint-Félix-Lauragais, village natal du compositeur Déodat de Séverac (1872-1921), afin de redonner vie à l'œuvre de ce dernier.

Déodat de Séverac fut un des musiciens français les plus importants et les plus originaux du début du XXe siècle. Pour son édition 2018, le festival proposera 12 concerts en Pays Lauragais.



Le festival cherche aussi à faire découvrir le patrimoine du Lauragais : château, ancienne collégiale et orgue Rabiny de Saint-Félix-Lauragais, abbaye de Saint-Papoul, Chai du domaine du Ravan à Saint-Félix-Lauragais, Abbaye-école de Sorèze. La fréquentation est pour moitié locale (Saint-Félix et environs de Revel, Sorèze, Castelnaudary, Lauragais) et pour moitié toulousaine. En Pays Lauragais, le festival fidélise environ 2 000 spectateurs chaque année, depuis plusieurs années.

Validé en Comité de programmation le 19/02/2020

Plan de financement conventionné :

